



# 西風

## ●復活にしろ日記 2学期もお楽しみに！●

ホームページで「復活にしろ日記」と題して、日々の子どもたちの様子を写真とともに紹介しています。是非、ホームページをご覧ください。

ホームページはこちらから、ご覧いただけます→→→→→→→→→



## 2学期のスタートにあたって

いよいよ2学期が始まります。長い夏休みを終え、子どもたちの元気で明るい笑顔が、学校に戻ってくることをとても嬉しく思っています。

1学期は「特別活動」を中心に取り組み、子どもたちの中に少しずつ自主性や責任感が芽生え始めました。自分たちで意見を出し合い、役割を担い、仲間と努力しながら活動を進める中で、確かな成長を感じました。小さい学校ならではの一人ひとりの活躍で、学校全体を温かく、そして生き生きとした雰囲気になっています。

この2学期は、11月14日（金）にある「第38回兵小研中西播特別活動研究大会」に向けて、職員も子どもたちもさらに力を合わせ、よりよい学びと実践を積み重ねていきます。研究会は、これまで積み上げてきた本校の教育活動を多くの先生方に見ていただく大切な機会です。子どもたちが、自信をもって発表できるように、日々の学校生活の中でしっかり力をつけていきます。

また、7月末に開かれた臨時学校運営協議会では、アンケート結果の報告と今後の学校の在り方についても、話し合いました。他の小さな学校での行事の工夫を聞きたいという意見や特色を活かした小規模特認校についても話題にあがりました。今後は、様々な情報を提供しながら、対話を重ねていくことを確認しました。本校の未来をよりいものにしていくため、地域の皆様、保護者の皆様とともに考え、学び合っていきたいと思っております。

2学期は、行事も学習も充実の季節です。子どもたちが一步一步、確かな足取りで成長していけるように、教職員一同、温かく見守り支えていきます。地域・保護者の皆様にはこれからも変わらぬご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

